



PARLEMENT FÉDÉRAL DE BELGIQUE

Bruxelles, le 1<sup>er</sup> décembre 2010.

Monsieur le Secrétaire général, Cher Collègue,

Dans la perspective de la prochaine Conférence des Présidents des Parlements de l'Union européenne (3-5 avril 2011), nous avons le plaisir de vous inviter à une réunion préparatoire des Secrétaires généraux des Parlements, les dimanche 16 et lundi 17 janvier 2011.

Comme le veut la coutume, la réunion débutera le dimanche soir par un dîner de bienvenue. La séance de travail aura lieu au Sénat de Belgique, le lundi matin, et sera suivi d'un déjeuner. Nous prévoyons également une brève réunion de la Troïka le 16 janvier, avant le dîner.

Vous trouverez en annexe le programme, le formulaire d'inscription et des informations d'ordre pratique. Les réservations d'hôtel doivent se faire en ligne sur le site <http://www.secure-squatra.be>. La date limite pour les réservations d'hôtel est le 17 décembre 2010.

La réunion permettra de discuter l'ordre du jour, le projet de programme et les dispositions prises pour la prochaine Conférence des Présidents en avril.

Par ailleurs, un rapport sera présenté sur le suivi des conclusions de la Conférence des Présidents de Stockholm, et notamment sur le processus de discussion par lequel la Présidence belge souhaite parvenir à un accord sur le mécanisme futur de contrôle parlementaire de la politique étrangère et de sécurité commune, y compris la politique de sécurité et de défense commune, de l'Union européenne. Comme vous le savez, cette question sera le point essentiel à l'ordre du jour de la Conférence des Présidents de Bruxelles. Vous recevrez prochainement une note de la Présidence belge sur cette question.

D'autres points à l'ordre du jour seront le rapport annuel sur IPEX et la désignation du Bureau d'IPEX ainsi qu'une proposition de notre collègue grec visant à entreprendre une étude comparative concernant l'impact de la crise économique sur le fonctionnement et les budgets des parlements de l'Union européenne.

Nous saisissons cette occasion pour vous faire savoir qu'au moment de la réunion des Secrétaires généraux à Bruxelles, l'un de nous deux sera à la retraite. A partir du 1<sup>er</sup> janvier 2011, M. Hugo Hondequin sera le Secrétaire général du Sénat de Belgique.

Nous vous prions d'agrèer, Monsieur le Secrétaire général, Cher Collègue, l'expression de nos cordiales salutations.

Luc Blondeel, Secrétaire général  
Sénat

Emma De Prins, Secrétaire générale  
Chambre des représentants